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Ushuaia, 20 de agosto de 2021.-

Señor Presidente
Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia
Concejal Juan Carlos Pino.
S.	  	 D.

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de

remitirle el siguiente Proyecto de Minuta de Comunicación para que sea incorporado y

tratado en la Sesión Ordinaria prevista para el día 25 de agosto del corriente, en virtud

de los siguientes fundamentos.

En la intersección de las arterias Cabo San Diego y Cabo San

Pío del Valle de Andorra se encuentra una obra inconclusa que, según nos informan,

pertenece a la Dirección Provincial de Energía y su destino sería el de un Centro de

Distribución de Energía. Sin embargo, es posible reconocer que la construcción está

paralizada desde hace ya tiempo, desconociéndose los motivos o razones de la falta de

continuidad.

Con la preocupación por mantener la calidad y el nivel de los

servicios de energía eléctrica del Valle de Andorra, solicitamos al Presidente de la

Dirección Provincial de Energía la información institucional necesaria para saber

efectivamente cuáles serán las acciones que desde esa Dirección se llevarán a cabo

sobre el tema indicado.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento d mis ares en

la sanción de la siguiente Minuta de Comunicación.
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Sin otro particular, saluda a Ud. atentamente.

Concejo Deliberante
de fil Ciudad de Vshuaia

Bloque Movimiento Popular Fueguino
Concejal Mariana Oviedo

MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia me dirijo

al Señor Presidente de la Dirección Provincial de Energía, Ing. .luan Alberto Mancini, a

efectos de solicitar información acerca de la obra iniciada en la vertiente suroccidental

del Valle de Andorra, en el predio ubicado en la intersección de las calles Cabo San

Diego y Cabo San Pío, atento al tiempo que la misma lleva sin continuidad en su avance.

Preocupados por mantener la calidad y el nivel de los servicios de energía eléctrica al

Valle de Andorra, solicitamos tenga a bien brindarnos la información institucional

necesaria para conocer efectivamente cuáles serán las acciones que desde esa Dirección

se llevarán a cabo sobre el tema indicado.

Mariana SVIEDO
Con cej M.P.F.
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